

La Casa de las Americas contre le blocus: «Ouvrir les portes à la culture, pas dresser des murs»

Image not found or type unknown

La Havane, 10 juin, (RHC)- La Casa de las Américas, institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres de l'Amérique Latine et des Caraïbes a émis ce mercredi une déclaration fustigeant le blocus de Cuba et la campagne médiatique orchestrée par Washington à son encontre.

La déclaration qualifie d'absurdes, d'obsolètes, d'illégales et de moralement insoutenables, les multiples sanctions nord-américaines visant à réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

«Si l'on veut désigner un acte d'agression unilatérale qui constitue une menace permanente pour la stabilité de Cuba, ses possibilités de développement et le bien-être de son peuple, il n'y a qu'une réponse: c'est le blocus», indique le document.

«Le blocus constitue un lourd fardeau pour les efforts visant à endiguer le Covid-19, à sauver des vies et à coopérer avec d'autres pays contre la maladie», dénonce la déclaration.

«En opposition à la pratique de la construction de murs, la Casa de las Americas cherche à ouvrir les portes de la culture car son espace permet la concomitance de l'avant-garde esthétique et du renouvellement contemporain des paradigmes artistiques et littéraires de la région» souligne la déclaration.

En vue de la proximité de la présentation devant l'Assemblée générale des Nations Unies de la résolution annuelle pour exiger la fin du blocus de Cuba, la Casa de las Américas se montre confiante du soutien de personnes éprises de paix et de justice dans le monde.

«Cette politique inhumaine recevra toujours notre condamnation la plus énergique et le rejet de tous les hommes et femmes de bien des Caraïbes, de Notre Amérique et du monde», conclut la déclaration.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/260273-la-casa-de-las-americanas-contre-le-blocus-ouvrir-les-portes-a-la-culture-pas-dresser-des-murs>



Radio Habana Cuba